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厚木市スポーツ施設整備推進計画（案）パブリックコメント実施結果について 

 

１ 意見募集期間 

平成 27 年２月 16 日（月曜日）から平成 27 年３月 17 日（火曜日）まで 

 

２ 意見の件数等 

(1) 意見をいただいた人数  ２５人 

(2) 意見の件数       ２８件 

 

３ 意見の反映状況 

No 反映区分 件数（件） 

1 計画に反映させたもの ０ 

2 意見の趣旨が既に計画に盛り込まれているもの ３ 

3 今後の取組において参考にするもの １６ 

4 計画に反映できないもの ０ 

5 その他（感想・質問） ９ 

 合計 ２８ 

 

４ 意見と市の考え方 

№ 意見の概要 市の考え方 反映区分 

１ 

老人が多くなっていく社会の

為、プール跡地にテニスコート４

面を希望いたします。 

本計画では、厚木テニスコー

トについて、相模川厚木市水辺

拠点創出基本計画との整合性を

図りながら存続を前提とした移

設検討を示しております。 

御意見につきましては、移設

場所や施設規模等の検討を行っ

ていく際に参考とさせていただ

きます。 

 

３ 

２ 

厚木コート移設先は現在地か

ら至近であることと、移設先新コ

ートが完成してから現在地コー

トを廃止するなど、工事期間中の

休止の無い、継続的なプレーが可

能のように御配慮ください。 

３ 
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３ 

 娘・息子・孫たちにも楽しんで

もらうため、市営コートの存続を

希望します。移設に伴なう要望で

すが、 

・４面に拡大して、個々にフェン

スなどを設け、独立性を保ってほ

しい。 

・工事期間中も、現在使用コート

をぎりぎりまで使用できるよう

に、工事日程を調整してほしい。 

 

 

 

※１ページと同じ 

３ 

４ 

厚木テニスコート 

新コートが出来るまで、旧コー

トは撤去しないで使用させてい

ただきたい。 

場所が有れば４面コートを希

望したい。 

３ 

５ 

厚木テニスコートについて、次

のことをお願いします 

・５面ぐらいに増してもらいた

い。 

・新しいコートの出来上がった

後、現コートを廃止してもらい

たい。 

・駐車場は今の所に残してほし

い。 

３ 

６ 

整備計画の内容は具体的かつ

適切に作成されていると思えま

すが、特に高齢化社会に対応した

健康作りには積極的に取り組ん

でいただきたい。 

車がなくても現在の市営テニ

スコートなら徒歩で利用でき、病

院通いは極端に少なくなりまし

た。 

水辺利用の一環として、現在地

でのテニスコートの存続を切に

願います。 

３ 
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７ 

厚木テニスコートについて 

存続・移設を是非、実現願いた

い。 

施設全体の景観・雰囲気から

も、テニスコートは、なくてはな

らない。 

 

 

 

※１ページと同じ 
３ 

８ 

新たにテニスコートが施工さ

れるのであれば、現在の３面コー

トを４面コートに、又、壁打ちコ

ートも計画願いたい。 
３ 

９ 

中心地区に住む人口から考え

ると５面に増やしてほしいと思

います。又、ナイター設備も是非、

設けてほしいです。中心部に住む

人達が自転車又は歩いていける

唯一のコートだと思います。 

３ 

１０ 

健康とスポーツを通してのコ

ミュニケーションに長年使用し

てきた厚木テニスコートを是非、

残してくださいますようお願い

します。 

本厚木駅周辺の人口密度、最近

の錦織選手の活躍で小中学生な

どからもテニスへの関心が高ま

っていること、高校生がテニスコ

ートをよく使っていることなど

から、新しくコートを作る場合、

４面から５面が必要かと思いま

す。 

３ 
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１１ 

厚木テニスコートは、駅にも近

くアクセスの良い場所にあるの

で是非とも残していただき、皆さ

んが利用できるスポーツ施設と

してもらいたい。 

厚木テニスコート周辺の整備

をするときには、今の所は使える

状態で残してもらい、他の場所に

（近くに）新しくコートを整備し

ていただければ、練習及び試合を

休むことなく利用できる。 

 

 

 

※１ページと同じ 

３ 

１２ 

平成２６年度厚木市の施政方

針の中に、”スポーツ環境の充実”

が書かれており、「だれもが、い

つでも、いつまでもスポーツを行

うことができる環境を整えると

ともに…」とあります、この意味

においては、もっと積極的に環境

を整えても良いのではないかと

考えます。例えば、ナイター設備

を整える（夏場の昼は、高齢者に

は体力的に厳しいので）とか、コ

ートの面数を４面にする（利用率

が非常に高いので）とか、の施策

があっても良いのではないでし

ょうか。 

ただし、私自身はナイター設備

がなくても、面数がそのままでも

厚木テニスコートが存続を前提

として移設を検討されているこ

とをうれしく思っています。 

３ 
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１３ 

この度、本整備推進計画案にお

いて、「厚木テニスコートは、水

辺拠点創出基本計画との整合性

を図りながら存続を前提として

移設を検討します」と記載されて

おりますが、この整備方針を着実

に実施していただくために、厚木

テニスコート利用者の立場から

下記の要望、提案をさせていただ

きます。 

整備推進計画案の２３ページ

の推進体制には、「厚木市スポー

ツ推進審議会」が計画の推進を検

討し、市民の声を反映するため、

毎年度、進行管理をすると書かれ

ています。しかし、これは施設全

体の管理であり、厚木テニスコー

ト移設など個別の案件の検討、推

進は難しいと推測されます。 

厚木テニスコート移設の検討

には、近隣のどの場所に（プール

跡など）、 どのようなやり方で

（時期、工法など）、どんなもの

を（何面作るかなど）作るのかを

決めるプロセスが大切です。市関

係組織と厚木テニスコート利用

者を交えてた会議を立ち上げ、肝

心の利用者の生の意見、要望を聞

きながら、実施計画を練り上げる

ことを提案します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本計画では、厚木テニスコー

トについての存続を前提とした

移設検討を示しております。 

なお、計画書（案）２３ペー

ジに示した推進体制は、本計画

全体に対する進行管理に関する

ものであり、個別の施設整備に

関するものではありません。 

御提案については、今後、他

計画との整合性を踏まえた上、

移設場所や施設規模等の検討を

行っていく際に参考とさせてい

ただきます。 

３ 
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１４ 

高齢者の健康保持・増進のため

厚木テニスコートを継続できる

方向で検討ください。 

本計画では、厚木テニスコー

トについて、相模川厚木市水辺

拠点創出基本計画との整合性を

図りながら存続を前提とした移

設検討を示しております。 

２ 

１５ 

厚木テニスコートは、車の運転

ができなくなった高齢の私でも

容易に参加でき、健康維持とコミ

ュニケーションに最適の場です。 

  今後も水辺計画の一環として、

この施設を存続していただくこ

とを強く希望します。 

２ 

１６ 

今回の厚木市スポーツ施設整

備推進計画（案）によると、「厚

木テニスコートについては、水辺

拠点創出基本計画との整合性を

図りながら存続を前提として移

設を検討します。」と明記されて

いますが、厚木テニスコートは、

次の側面があります。 

厚木市の南部に存在する唯一

の正式な市営テニスコートです。

人口が集中する本厚木駅周辺で

もあり、アクセスも良くて、高齢

者や主婦などが、車を使用しなく

ても行けるので、平日でも日中

は、コートが取れないぐらい多く

利用されています。 

また、厚木テニスコートは、高

齢者や主婦などの格好の運動の

場でもあります。テニスを楽しみ

ながら、運動にもなる。しかも、

安価であるので、利用しやすい。

利用者の健康を維持・増進し、医

療費の抑制にもつながると言っ

ても過言ではないと思います。 

以上の観点からも、厚木テニス

コートは、必ず存続させてくださ

い。 

２ 
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１７ 

厚木テニスコートが「存続を前

提として移設を検討」の方向に変

わって喜んでいます。 

本計画では、厚木テニスコー

トについて、相模川厚木市水辺

拠点創出基本計画との整合性を

図りながら存続を前提とした移

設検討を示しております。 

５ 

１８ 

アミュー厚木で税金を使った

のですから、さらに税金を使わな

いでください。 

市民は２０万人以上なのに、ア

ンケートをたった２，５００人に

出して何かわかりましたか。 

本計画は、公共スポーツ施設

の計画的な整備を推進するため

に、市民の皆様の意見や現状の

課題などを検証して策定したも

のです。 

また、将来にわたり市民サー

ビスを持続できるよう、本市と

しての公共施設の最適化の考え

に基づいており、既存施設を、

多機能化、複合化及び統廃合す

ることで公共施設の総量の抑制

を図ることなどを前提としてお

ります。 

今回実施いたしましたアンケ

ート調査について、今回の調査

対象者数でも、市民の皆様の意

向について把握がされているも

のと考えております。 

５ 

１９ 

厚木市において、スポーツ施設

の増設は必要ないと思います。現

在の施設の老朽化、古いスポーツ

器具の入れ替えや、不具合の修理

等最低限の予算で検討していた

だきたいと思います。オリンピッ

ク・パラリンピックについても他

市に十分な施設が有りますので、

これらに充てる税金はこれから

の少子高齢化、弱者に、そして厚

木市活性化にと有効的に使って

いただくよう、強く希望します。 

本計画は、公共スポーツ施設

の計画的な整備を推進するため

に、市民の皆様の意見や現状の

課題などを検証して策定したも

のです。 

また、将来にわたり市民サー

ビスを持続できるよう、本市と

しての公共施設の最適化の考え

に基づいており、既存施設を、

多機能化、複合化及び統廃合す

ることで公共施設の総量の抑制

を図ることなどを前提としてお

りますので、今後の整備に当た

っては、御意見を十分に踏まえ

ながら進めてまいります。 

３ 

２０ 

運動施設の充実も大事なこと

とは思いますが他にも広く目を

向け税金は使ってほしいと思い

ます。 

３ 
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２１ 

市議会で、ドーム球場整備につ

いての意見がありましたが、まだ

まだ相当な借金がある厚木市で

す。ドーム球場などとんでもない

話です。 

新たなスポーツ施設について

は、整備の必要性を慎重に検討

してまいります。 

５ 

２２ 

体操器具の利用状況を把握（利

用者の年齢等）した用具の種類、

台数を検討して下さい。 

例えば現況としてランニング

マシーンの不足等 

個々の施設の設備等や運営に

つきましては、施設管理者が利

用者の意向調査等により、より

良い設備の充実に努めておりま

す。 

５ 

２３ 

猿ケ島スポーツセンターの談

話室利用者です。有料でも良いの

で金田のふれあいプラザのよう

にお風呂が欲しいです。 

５ 

２４ 

私も含めて、いわゆる高齢者が

利用している荻野体育館の中の

トレーニング室が 3 月 22 日に閉

鎖されますが、次、いつから開始

されるのか分かりません。 

このパブリックコメントの実

施趣旨は、「厚木市公共スポーツ

施設の整備の在り方」の内容に

ついて市民の皆様の御意見を伺

うためのものです。今回いただ

きました御意見につきまして

は、個別の事業に対する御意見

として承ります。 

なお、荻野運動公園体育館ト

レーニング室は、リニューアル

のため４月１日に一度閉鎖し、

４月７日にリニューアルオープ

ンを予定しております。また、

トレーニング教室についても、

充実した講座となるよう計画し

ているとともに、当該施設にお

いて周知もしております。 

５ 

２５ 

荻野運動公園、体育館のジムと

ソフトエアロに通っています。 

健康維持のため、現在と内容も

同様の継続を是非、お願いしま

す。 

５ 

２６ 

荻野運動公園の地下体育場で

ソフトエアロビの講座が盛況で

すので、４月からも是非、継続を

お願いいたします。 

５ 

２７ 

スポーツを楽しみに荻野運動

公園トレーニング室を利用して

いるのに利用できなくなる事が

残念です。 

・健康維持が心配でなりません。 

・期間はどの位なのでしょうか。 

５ 
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２８ 

厚木市の東町スポーツセンタ

ー、駐車場が少なく、玉川球場及

び猿ケ島球場観客席が少なく県

大会などができない。どこをとっ

ても中途半端・交通の便の悪さ・

集客力に欠ける。 

本計画では、プロスポーツや

全国大会ができる新たなスポー

ツ施設を検討すると位置付けて

おります。 

御意見につきましては、今後

の取組の際に参考とさせていた

だきます。 

３ 

 

５ お問い合わせ先 

 （１）担当課名 スポーツ政策課 

 （２）連絡先  ２２５－２５３０ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


